

Dresden, den 08. August 2023

## Dresden auf erfolgreichem Weg in die Zukunft

Mit TSMC wird ein weiterer Global Player auf dem Markt für Speicherchips in Dresden produzieren.

Dr. Markus Reichel, CDU-Vorsitzender in der Landeshauptstadt und Abgeordneter des Deutschen Bundestages, begrüßt diese Entscheidung ausdrücklich:

„Neue Arbeitsplätze in der Industrie werden den Dresdnerinnen und Dresdnern dauerhafte Perspektiven und stabile Wirtschaftskennzahlen sichern.

Mit TSMC wird der Mikroelektronikstandort Dresden nicht nur gesichert. Er wird auf ein neues Level im internationalen Ranking gehoben.“

Der Vorstand von TSMC hat heute diese Investition von 10 Milliarden Euro beschlossen.

„Die zugesagten Fördermittel spielen bei der Entscheidung sicherlich auch eine Rolle, für die Marke „Silicon Saxony“ ist die Ansiedlung ein echter Gewinn und Investitionen in Zukunftstechnologien sind für unseren Wirtschaftsstandort unerlässlich.“ ergänzt Reichel.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung.

Lutz Barthel LL.M.  
Pressesprecher CDU Dresden